



## Weihnachtsbrief der Schulleitung 2022

Pfullendorf, 12.12.2022

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebes Kollegium, liebe Mitarbeiter\*innen,

kaum ist der Herbst vergangen, befinden wir uns schon in der Advents- und Weihnachtszeit. Unsere Schule ist weihnachtlich geschmückt und wir genießen die vorweihnachtliche Stimmung der Kinder zum Advent. Die gespannten Erwartungen funkeln in ihren Augen.

Das Jahr 2022 neigt sich nun dem Ende zu. Wir schauen auf ein Jahr voller Herausforderungen zurück, in dem viele Menschen ein besonderes Maß an Engagement und Einsatzbereitschaft gezeigt haben. Deshalb möchten wir diesen Brief zum Anlass nehmen, das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und allen am Schulleben Beteiligten einen großen Dank auszusprechen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres durften wir vier neue Kolleginnen bei uns an der Grundschule am Härle begrüßen. Frau Augustin als Klassenlehrerin der Klasse 1a, Frau Geiger als Klassenlehrerin der Klasse 4a, Frau Rösch als Klassenlehrerin der Klasse 3a und Frau Scherer als Fachlehrerin für evangelische Religion.

Die ersten Klassenpflegschaften und Sitzungen haben stattgefunden und es freut uns sehr, dass Frau Seibel als Elternbeiratsvorsitzende und Frau Ritter als stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende erneut gewählt wurden. Wir möchten uns bereits jetzt für Ihr Wirken im Sinne unserer Schülerschaft bedanken!

Ein weiteres Dankeschön gilt unserem Förderverein, unter dem neuen Vorsitz von Frau Lisa Klaiber. Es freut uns sehr, die neue Vorstandschaft in der Runde unserer Gremien begrüßen zu dürfen! Wir möchten uns bereits jetzt für Ihren Einsatz und Ihr Engagement bedanken! Auch im vergangenen Jahr unterstützte uns der Verein tatkräftig und bot unseren Schüler\*innen ein tolles Programm. Darunter zum Beispiel zuletzt der Märchenabend für unsere 2. und 3. Klassen.

Ein wichtiger und für Eltern an Bedeutung stets zunehmender Bereich unserer Grundschule ist die Ganztagesbetreuung. Daher möchten wir uns auf diesem Wege sowohl bei Frau Hiestand, Frau Hötz, Frau Löhle und Herrn Wirkus als auch bei allen am Ganztage Mitwirkenden ganz herzlich bedanken. Ohne den täglichen Einsatz von Ihnen als Ehrenamtliche, Lern- und Übezeithelfer\*innen oder Sprachhelferinnen wäre unser Konzept undenkbar!

Zu Beginn des neuen Schuljahres gab es in unserer erweiterten Ganztagesbetreuung eine große personelle Veränderung. Frau Sijaric und Herr Lünemann bilden nun die neuen Köpfe der EGTB und wir möchten sie auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich im Team der Grundschule am Härle mit Außenstelle Löwen willkommen heißen! Bereits jetzt ein herzliches Dankeschön für euer tägliches Wirken! Zusammen mit den FSJ'ern Frau Splinter und Herrn Spähler ermöglicht ihr einen reibungslosen Ablauf unseres Ganztages und unterstützt uns tatkräftig mit eurem Einsatz.

Aus dem Schulleben nicht wegzudenken ist auch unsere Schulsozialarbeiterin Frau Remensperger. Sie leistet einen sehr großen Beitrag zum friedlichen Miteinander an unserer Schule und initiiert immer wieder neue Ideen. So führte sie zum Beispiel in den vergangenen Wochen, gemeinsam mit Frau Schrempf, die „Pausenengel-Ausbildung“ durch. Eine weitere Innovation ist der von unseren Schüler\*innen fleißig genutzte Ruheraum am Härle in dem seit der vergangenen Woche nun auch Traumpausen stattfinden. Ein herzliches Dankeschön für das stetige und herausragende Engagement! Ein Dankeschön gilt hier auch der FSJ'lerin Frau Kuzina, welche Frau Remensperger in diesem Jahr bei ihrem Tun begleitet.

Bedanken möchten wir uns nicht weniger herzlich bei unserem gesamten Kollegium, das trotz stetig steigender Anforderungen seine Arbeit über das normale Maß hinaus engagiert ausübt.

Unser Dank gilt außerdem unserer Sekretärin, Frau Rauh, die stets ein offenes Ohr für die Anliegen der Kinder und Eltern hat und unseren Hausmeistern, Herrn Gozcol und Herrn Spieß, die häufig im Hintergrund für einen reibungslosen Ablauf sorgen.

Zuletzt möchten wir uns bei Ihnen, liebe Eltern, bedanken, dass Sie uns das Kostbarste, das Sie haben, anvertrauen: Ihre Kinder!

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit, alles Gute und vor allem Gesundheit für das Jahr 2023!**

Jenny Finsterle  
Rektorin

Jessica Harb  
Konrektorin



## Wichtige Informationen zu den letzten Schultagen vor den Weihnachtsferien

### Ganztagesbetrieb und Nachmittagsunterricht am 19.12. und 20.12.2022

An den letzten zwei Schultagen vor den Weihnachtsferien findet **kein Ganztagesbetrieb und kein Nachmittagsunterricht** mehr statt. Der Unterricht endet an beiden Tagen um 12:10 Uhr.

Lediglich die EGTB findet regulär statt.

### Adventsgottesdienst am 19.12.2022

Unterrichtsbeginn am Montag, 19.12.2022 ist um 8:00 Uhr mit unserem Adventsgottesdienst in der St. Jakobus Kirche. Bitte beachten Sie die angehängte Einladung!

### Letzter Schultag am 20.12.2022

#### Klassen 1 und 2

Der Unterricht für die Klassen 1 und 2 beginnt um **8:30 Uhr** zur zweiten Stunde und endet um **12:10 Uhr**. Sollten Sie am letzten Schultag eine Betreuung für ihr Kind benötigen (7:45 – 8:30 Uhr) so bitten wir Sie uns dies telefonisch unter 07552 / 91245 zu melden.

#### Klassen 3 und 4

Die Klassen 3 und 4 treffen sich um **7:45 Uhr am Härle** um dann gemeinsam zum Theater nach Konstanz zu fahren. Die Rückkehr ist gegen **12:10 Uhr** geplant.

### Die Weihnachtsferien beginnen am 21.12.2022 und enden am 06.01.2023.

### Der Unterricht im neuen Jahr beginnt am Montag, den 09.01.2023, nach Stundenplan.

Auch die Ganztageschule nimmt ihren Betrieb an diesem Tag wieder in gewohnter Weise auf.



Bitte beachten Sie auch die aktuellen Hinweise auf unserer Homepage: [www.grundschule-haerle.de](http://www.grundschule-haerle.de)